

Herbstfest im Vogelpark Kleintierzucht- und Vogelschutzverein 1948 freuten sich über Spende

Wie immer am zweiten Wochenende im Oktober hatten die Besucher des Herbstfestes im Vogelpark eine gute Zeit an der frischen Luft mitten im Käfertaler Wald. Eine heiße Erbsensuppe - "wie bei Mutttern" - wartete auf hungrige Mäuler. Ein wahrer Gaumenschmaus! Natürlich wurde davon rege gekauft und gegessen. Auch der Regen konnte den Gästen und die mitwirkenden Ehrenamtlichen die gute Laune nicht verderben. Aber am Sonntagnachmittag war strahlender Sonnenschein. Die Vorsitzenden Tobias und Markus Schüpferling begrüßten die zahlreichen Gäste. Besonders erfreut waren sie über den Besuch des Gesangsverein Freundschaft aus Käfertal. Der erste Vorsitzende, Kurt Heck, überbrachte mit einer Abordnung des Gesangsvereins eine großzügige Spende von 1.000 Euro für den Vogelpark. Die Freude bei den beiden Schüpferlings war groß. Die Vorsitzenden beider Vereine freuten sich über die Jahrzehnte lange Freundschaft ihrer Vereine. So veranstaltet die Freundschaft jedes Jahr am Ostersonntag ihr Herbstfest im Vogelpark Kleintierzucht- und Vogelschutzverein 1948 freuten sich über Spende legendäres, traditionelles Ostereiersuchen im Vogelpark. Das ist ein langer Brauch, der jedes Jahr stattfindet. Zum Vogelpark selbst konnte Tobias Schüpferling über den Erwerb eines brutfähigen Steppenadlerpaares berichten. Zuwachs beim Lachenden Hans, ein Paar des turkmenischen Uhus, das reinrassig und brutfähig ist. Für die Musik am Herbstfest sorgen die Vögel, so Markus Schüpferling lachend. Auch von den Baulichkeiten konnten die beiden Vorstände berichten. Im Park wurden Rückzugsmöglichkeiten mit Weiden für die Tiere sowie neue Stangen in den Volieren angebracht. Donnerstags in der Zeit von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr werden Arbeiten im Vogelpark von den Mitgliedern durchgeführt. Wer Lust hat und helfen möchte, ist herzlich willkommen. Ein besonderes Lob ging an die Stadt Mannheim. Die Toiletten Anlagen, die von allen Besuchern des Käfertaler Waldes benutzt werden können, sind jeden Morgen gereinigt. Insgesamt war es ein tolles Fest im Vogelpark. Großen Dank an alle aktiven Helfer des Festes. Das habt ihr wieder toll gemacht. (GM